
A  la  manif  de  dimanche,
l’imam de Roubaix a raconté
l’histoire d’un chien voleur
qui a été brûlé vif….
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.

Il fallait bien s’y attendre, il fallait qu’il prenne la
parole à la manifestation contre l’islamophobie, de très
populaire et inénarrable imam de Roubaix, l’imam Boussenna,
celui  qui  avait  poussé  ses  ouailles  à  m’écrire  des
gentillesses  après  Christchurch…

https://resistancerepublicaine.com/2019/03/18/christchurch-l
imam-de-roubaix-le-mrap-oumma-com-et-des-musulmans-menacent-
christine-tasin/

.

Il  était  donc  venu  raconter  une  histoire…  une  histoire
«  gore  »  comme  disent  les  gosses.  Devant  des  milliers
d’adultes, dont pas un n’a protesté, la trouvant si normale
qu’ils ont applaudi à tout rompre. 

.
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Quand je pense aux paraboles  de Jésus dans les Evangiles…
je  me  dis  que  nous  avons  changé  de  civilisation,  de
logiciel, de monde… Vous souvenez-vous des paraboles du bon
Samaritain, de la brebis perdue, du fils prodigue ? De la
patience,  de  l’amour,  du  pardon…  Un  monde  plein  de
compréhension…  

.

Comparez avec ce que je ne peux appeler une parabole et qui
n’est qu’une histoire de haine, de colère, de plaisir à
faire souffrir,  de vengeance, de torture et d’attachement à
ses biens tels que la mort d’un animal ou d’une personne,
dans des souffrances horribles, ne pose pas de problème. 

.

C’est dans la video ci-dessous, minute  4.11.32, la vedette
du show parle juste après  une voilée « nous resterons
mobilisés, inch allah ! ». Le ton est donné…

 

 

Transcription, pour mémoire, à envoyer aux associations de
protection  des  animaux,  à  mettre  sur  leurs  comptes
facebook…  

 

Il commence donc à parler en arabe… Puis il rend hommage à
l’imam de Brest, celui qui enseigne aux enfants que si on
écoute de la musique on devient des singes ou des porcs et
que les femmes sans voile, c’est des sucettes exposées aux
mouches à merde, puis à la supposée victime de Julien Odoul…

.

Il était plus que temps de se réveiller aujourd’hui.

https://www.universdelabible.net/la-bible/jesus-christ/les-paraboles


Il y a 2 futurs possibles : un premier dans lequel nos
enfants  baissent  la  tête  et  dans  lequel  nos  enfants
s’excusent d’être musulmans ; et un deuxième dans lequel ils
la relèvent, cette tête, un deuxième dans lequel ils sont  
(? incompréhensible) dans la société ; notre colère est
légitime,  bien  sûr,  et  elle  ne  doit  pas  nous  amener  à
l’irréparable.

Vous êtes des citoyens responsables, il ne faut pas que
notre colère nous amène à nous comporter comme ce paysan,
qui, c’est une image, il entrepose des sacs de farine dans
son moulin, il constate qu’à un moment, les sacs de farine
sont déchirés ; il surveille le moulin et il constate que le
voleur est un chien. Vous savez ce qu’il va faire ? Pris
 par la colère, il va imbiber ce chien d’essence, il va le
brûler vif. Vous savez ce qui va se passer ? Cet animal,
pris par la douleur, va sortir du moulin, va aller dans le
champ, tout le champ va brûler. Une colère saine, voilà ce
qu’il nous faut, une colère saine, une colère responsable,
une colère qui nous amène à nous mobiliser, une colère qui
nous amène à réagir ; de la fermeté, certes, mais pas de
colère aveugle, il ne faut pas perdre espoir en l’homme.[…]

La France est notre terre, la France nous l’aimons. 

Imam de Roubaix Benssenna, le 10 Novembre 2019, place de la
nation.

.

Y a-t-il quoi que ce soit à ajouter à l’exemple choisi ?
Benssenna  a  longuement  réfléchi  pour  choisir  précisément
cette histoire.  Qui, parmi les Français d’origine, serait
capable, même dans une colère infinie, comme celle de la
bergère qui tue son châton d’un coup de bâton parce qu’il a
bu le lait destiné aux fromages, pousserait le vice, le
sadisme…  jusqu’à  jeter  de  l’essence  sur  le  coupable  et
allumer, histoire de faire souffrir l’enfer à la bête ? Qui



 ? 

.

Certes, l’imam de Roubaix ne nous étonne pas, il révèle la
violence mahométane dans laquelle baignent, hélas, avec le
coran et les horreurs de Mahomet les Benssenna.  Et il
explique pourquoi le conflit de civilisation entre nous et
eux est tel.

.

Mais l’exemple choisi est essentiellement une mise en garde
à nos gouvernants : si nous ne faites pas ce que l’on dit,
ce que l’on veut, nous allons nous mettre dans une colère
folle… et nous allons mettre le feu partout… aux hommes et
au pays. 

. 

C’est dit. Mais je doute que son copain Marwan Muhammad le
traîne au tribunal pour apologie du terrorisme… Pourtant,
incidemment, sous prétexte de dissuader les musulmans de se
laisser aller à une colère folle, il leur donne l’idée
d’aller au bout de leur pouvoir s’ils ne peuvent pas avoir
ce qu’ils veulent…

.

La guerre est déclarée. Et ce n’est pas un vain mot.  


